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atualizar existem os grupos com começo e fim determinados. 
Rosa pergunta quem pediu a palavra? E Marcelo, responde, en-
tão caiu a conexão enquanto a Rute que estava explicando os 
grupos de trabalho eu não acompanhei nada que a minha co-
nexão voltou agora, se puder repetir, obrigada. Rute, vamos re-
sumir então o grupo de trabalho é a reunião de uma parte dos 
conselheiros entre uma reunião ordinária e outra que vai esco-
lher um tema ou um projeto para estudar e pra conhecer articu-
lar desenvolver, e trazer para reunião ordinária pra discussão 
geral, tem grupos que trabalham com resíduos, que proporem 
campanhas e procuram conhecer como está a política resíduos 
da cidade , na cidade tem grupos que se interessa por arboriza-
ção, montam um coletivo de plantio e chamam os outros CA-
DES , enfim são grupos específicos com temas específicos e não 
substitui a reunião ordinária, são complementos das atividades 
dos conselheiros, é livre, não é determinado na estrutura é livre, 
é um acréscimo é uma riqueza para o conselheiro se apropriar, 
porque se a gente se divide a gente vai pra mais áreas e com-
preende o que está acontecendo e diferentes áreas, vou dizer 
de novo não é obrigatório. Marcelo, uma dúvida o suplente 
pode estar formando grupos de trabalho? Rute normalmente 
pode, depende da regra depende muito que do que está no re-
gimento interno de vocês como vocês vão colocar as regras do 
funcionamento, normalmente no CADES Regionais normalmen-
te os suplentes são muito bem vindo, tem fala, só não tem voto, 
numa situação de voto o suplente não vota, mas durante o 
exercício o desenvolvimento do trabalho o suplente contribui da 
melhor maneira que puder é uma cultura dos nossos conselhos 
o suplente ser muito bem-vindo. Marcelo, referente a questão 
de votação tenho consciência que suplente não vota, ele só 
vota na ausência de um titular, mas vai ter um empasse aí, por-
que já foi informado na reunião que o regimento já foi publica-
do no diário oficial, Rosa, explica que não foi publicado, falei 
que ia manter o mesmo do passado e perguntei se vocês con-
cordavam, ele vai ser publicado. Marcelo, eu não consegui fazer 
A leitura do regimento, eu não sei se tem o regimento tem um 
artigo ou inciso, como a Rute coloco se tiver previsto no regi-
mento, eu não fiz leitura do regimento, precisava ler pra poder 
levar as propostas na próxima reunião. Rute, explica que o pri-
meiro grupo de trabalho que todo mundo elege, é um grupo a 
parte pra estudar o regimento, pra ler com mais tempo, fazer 
propostas de mudança e trazer as propostas de mudanças e 
traze as propostas pra todo mundo aprovar na reunião seguin-
te, esse é um tipo de conselho que tem um tempo determinada 
pra revisar o regimento e trazer as propostas, também como 
exemplo da proposta do Subprefeito, pra quem gosta de deta-
lhamento e que gota de legislação, vocês pode pra que tem afi-
nidade, vocês podem formar um grupo a parte de trabalho pe-
gar a publicação do regimento anterior que é validado até que 
vocês digam que é revogado ou não, fazer as propostas e tra-
zem para aprovação do plenário. Rosa, pergunte se querem 
amis um tempo e avisa que já encaminhou faz tempo e pergun-
ta se leram. Rute pergunta também se todo mundo já leu e fez 
as anotações, já consegue aprovar como um todo. Alice, acho 
que muitas pessoas não conseguiram fazer a leitura, e como a 
Rute falou, a proposta de se fazer uma reunião para que façam 
a leitura e ver se acrescenta ou muda alguma coisa e tragam n 
reunião seguinte. Rosa, pede para que marquem a reunião fa-
çam a leitura e leve na próxima, para fazer a publicação. Alice¸ 
vamos aguardar os demais pra ver concorda marcarem um gru-
po para leitura do regimento e propor alguma alteração ou não, 
ai vamos aguardar os demais, Juliano concorda e vai além, es-
sas duplas e comissão e pra fazer o trabalho andar mais rápido 
e ficar mais focado, ia falar com Lucas mas pensei vou entrar 
primeiro no meio ambiente, eu tenho visto muita degradação ai 
espaço e área crime ambiental e o Lucas tem feito umas repor-
tagem e mostrado no face, os pontos de descarte, e uma oca-
sião conversando que estava vendo uma forma da pagamento 
para os moradores não jogar, e fala do parque do rodeio, que 
está abandonado, parece até que não tem gestor, nem é culta 
do gestor, foi indicado recentemente, e depende da SVMA, es-
tou de Olho, não sei com quem vou fazer arte nessa comissão 
de arborização, mas estou com ideias de colocar mais árvores 
frutífera, para atrair mais passarinhos, Rute pede pra ver quem 
quer discutir o regimento e já anotar os nomes, pelo menos 3 
pessoas. Rosa, pergunta pra Alice que diz sim, Juliano sim, Ma-
ria José, Joaquim sim. Rute diz que fez um regimento genérico 
nada novo baseado no que já tem, e fica de encaminhar a to-
dos. Que os conselheiros podem comparar, é um mais enxuto, 
Ana também diz sim, Juliano pergunta se o Joaquim terá dispo-
nibilidade, e ele response que sim, Sérgio também se compro-
mete, Juliano pede pra todos contribuírem. Rosa reforça que 
eles têm que se reunir pra discutir o regimento, e tirar as pesso-
as para os cargos em aberto, Alice vai conversar com a Ana se 
quer participar também do grupo, Rute avisa que montou um 
questionário e mandou a todos os conselheiros por e-mail, e 
pedem que respondam até o dia 03.04.2022, alguns conselhei-
ros já responderam e encaminharam os demais se compromete-
ram a responder e encaminhar. Rute avisa que é até dia 3 de 
abril pra enviarem as respostas, Viviane pergunta por onde foi 
mandado e diz que não recebeu, Rute pede pra mandar um zap 
ou é para que todos mantenham seus e-mails atualizados, para 
que possam mandar, novamente, nada mais havendo a discutir 
encerramos a reunião.

 CONSELHO REGIONAL DO MEIO AMBIENTE, 
DESENVOLVIMENO E CULTURA DA PAZ – CADES – 
CIDADE TIRADENTES 

ATA da 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL DO CA-
DES REGIONAL CIDADE TIRADENTES – 28/04/2022 - Biênio 
2022/2024

Vinte oito de abril de dois mil e vinte e dois, com primeira 
chamada às 16H30, reuniram-se no auditório da Subprefei-
tura Cidade Tiradentes, os conselheiros do CADES REGIONAL 
CIDADE TIRADENTES, para discutirem as seguintes pautas:- 
aprovação do Regimento Interno do CADES REGIONAL CIDADE 
TIRADENTES, para o mandato de 2022/2024; votação para 
Coordenador Adjunto; 1ª(º) e 2ª(º) secretárias(os); datas e 
horários das reuniões para o ano de 2022. Estiveram presentes 
na reunião o Subprefeito Lucas Santos Sorrillo – Presidente 
do CADES; a Coordenadora/interlocutora Rosa Aparecida Apo-
linário, o Assessor de Comunicação André Soares Barros, os 
conselheiros(as), : Juliano Stevenson de Araújo Pinto, Natalícia 
Neres da Silva, Maria José da Silva Barbosa, Raimunda Tomaz 
Nascimento Sampaio, Alice Cardoso Negretti, Sérgio Soares da 
Silva, os representantes da Secretaria do Verde e Meio Ambien-
te: Viviane Lopes Miranda – da Ciência e Consciência Negra 
Cidade Tiradentes e Adriano – Parque Vila do Rodeio. A Coorde-
nadora/Interlocutora Rosa Aparecida Apolinário, abriu a reunião 
cumprimentado a todas(os) e fazendo as apresentações dos 
participantes e apresentação da pauta do dia, após coloco em 
votação o coordenador e ao (as) primeiras(os) e segundas(os) 
secretários, o Sr. Juliano Stevenson se candidatou a Coordena-
dor Adjunto do grupo, sendo o único candidato, e perguntado 
aos presentes se todas(os) concordavam, o mesmo foi eleito a 
Coordenador do CADES REGIONAL CIDADE TIRADENTES, após 
as conselheiras Sra. Natalícia Neres da Silva se candidatou a 
primeira secretária e a Sra. Alice Cardoso Negretti, a segunda 
secretária, e todos os presentes concordaram, em seguida foi 
colocado em votação o Regimento Interno do CADES REGIO-
NAL CIDADE TIRADENTES, perguntado a todas(os) votaram e 
o Regimento Interno foi Aprovado e será publicado juntamente 
com a presente ATA de Reunião, bem como a tabela com os 
dias e horários das próximas reuniões durante a ano de dois 
mil e vinte e dois, as reuniões serão realizadas toda 3ª quinta 
feira do mês, em primeira chamada às 15H, e segunda chamada 
às 15H30. Passada a palavra ao Presidente – Lucas S. Sorrillo, 
o mesmo deu as boas-vindas a todos, e respondeu à pergunta 
da Sr. Juliano, sobre a limpeza, roçagem e poda nos parques, 

 CASA VERDE - CACHOEIRINHA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 DEMONSTRATIVO DE COMPRAS E DOS SER-
VIÇOS CONTRATADOS PELA ADMINISTRAÇÃO 
RELATIVOS AO MÊS DE ABRIL/2022 DE ACORDO 
COM O ARTIGO 16 DA LEI FEDERAL 8.666/93 E 
ARTIGO 116 L.O.M.S.P.
NE FORNECEDOR OBJETO DATA VALOR
17068 TELEFONICA BRASIL SA 58.01 - Telefonia Fixa 01/04/2022 99,49
11223 APENG SERVICOS E CONS-

TRUCOES EIRELI
89.16 - Praças, Parq. 
e Jardins

01/04/2022 158.059,70

13217 VENCESFORT DEDETIZADORA 
E LIMPADORA EIRELI

78.01 - Limpeza de 
Ambientes

04/04/2022 16.999,90

13897 MR COMPUTER INFORMA-
TICA LTDA

04.01 - Locação de Im-
pressoras

05/04/2022 621,98

13897 MR COMPUTER INFORMA-
TICA LTDA

04.01 - Locação de Im-
pressoras

05/04/2022 734,91

13906 MR COMPUTER INFORMA-
TICA LTDA

04.01 - Locação de Im-
pressoras

05/04/2022 85,88

13906 MR COMPUTER INFORMA-
TICA LTDA

04.01 - Locação de Im-
pressoras

05/04/2022 101,48

15374 TMS COMERCIO E LOCACAO 
DE PURIFICADORES EIRELI

12.99 - Máqu. e Equip 
em Geral

11/04/2022 387,00

15378 TMS COMERCIO E LOCACAO 
DE PURIFICADORES EIRELI

12.99 - Máqu. e Equip 
em Geral

11/04/2022 26,17

15382 TMS COMERCIO E LOCACAO 
DE PURIFICADORES EIRELI

12.99 - Máqu. e Equip 
em Geral

11/04/2022 37,37

16986 ELETROPAULO METROPOLI-
TANA ELETRICIDADE DE SP SA

43.01 - Energia Elétrica 11/04/2022 728,34

13050 CIA SANEAMENTO BÁSICO 
DO ESTADO DE SP SABESP

44.01 - Água e Esgoto 11/04/2022 4.865,61

16986 ELETROPAULO METROPOLI-
TANA ELETRICIDADE DE SP SA

43.01 - Energia Elétrica 11/04/2022 7.115,42

13050 CIA SANEAMENTO BÁSICO 
DO ESTADO DE SP SABESP

44.01 - Água e Esgoto 11/04/2022 870,00

16978 PROVAC TERCEIRIZACAO DE 
MAO DE OBRA LTDA

84.23 - Conser Áreas Ajard 11/04/2022 149.224,08

17006 PROVAC TERCEIRIZACAO DE 
MAO DE OBRA LTDA

84.23 - Conser Áreas Ajard 11/04/2022 15.597,48

25463 PIXPEL EMBALAGENS SUS-
TENTAVEIS LTDA

21.99 - Mater Copa e 
Cozinha

11/04/2022 3.500,00

25494 MEGAFER COMERCIO DE 
FERRO E ACO LTDA

24.99 - Materiais Bens 
Imóveis

11/04/2022 8.184,00

16152 STILLUS TRANSPORTE SERVICE 
CAR LTDA

14.04 - Veículo Leve 
c/ Motor.

11/04/2022 37.821,00

16917 STILLUS TRANSPORTE SERVICE 
CAR LTDA

14.04 - Veículo Leve 
c/ Motor.

11/04/2022 4.180,72

17068 TELEFONICA BRASIL SA 58.01 - Telefonia Fixa 11/04/2022 418,68
12447 TICKET SOLUCOES HDFGT SA 80.02 - Tx de Admin 

Combustível
12/04/2022 459,61

13050 CIA SANEAMENTO BÁSICO 
DO ESTADO DE SP SABESP

44.01 - Água e Esgoto 12/04/2022 227,27

12430 EMPRESA BRASILEIRA DE 
CORREIOS E TELEGRAFOS

47.02 - Postagem de 
Corresp

13/04/2022 939,26

28794 AGRÍCOLA E CONSTRUTORAS 
MONTE AZUL LTDA.

84.34 - Limpeza com 
Hidrojato

13/04/2022 521.716,92

12909 LIONS SEGURANCA E VIGI-
LANCIA PATRIMONIAL EIRELI

03.99 - Vigilância Ostensiva 14/04/2022 15.721,65

12916 LIONS SEGURANCA E VIGI-
LANCIA PATRIMONIAL EIRELI

03.99 - Vigilância Ostensiva 14/04/2022 2.206,11

13217 VENCESFORT DEDETIZADORA 
E LIMPADORA EIRELI

78.01 - Limpeza de 
Ambientes

18/04/2022 16.999,90

17122 SERG PAULISTA CONST E SER-
VIÇOS TÉCNICOS LTDA.

84.25 - Manejo de Árvores 20/04/2022 174.728,88

17128 SERG PAULISTA CONST E SER-
VIÇOS TÉCNICOS LTDA.

84.25 - Manejo de Árvores 20/04/2022 18.900,00

17555 SERG PAULISTA CONST E SER-
VIÇOS TÉCNICOS LTDA.

84.25 - Manejo de Árvores 20/04/2022 6.270,90

17555 SERG PAULISTA CONST E SER-
VIÇOS TÉCNICOS LTDA.

84.25 - Manejo de Árvores 20/04/2022 1.614,60

17559 SERG PAULISTA CONST E SER-
VIÇOS TÉCNICOS LTDA.

84.25 - Manejo de Árvores 20/04/2022 238,52

17772 SERG PAULISTA CONST E SER-
VIÇOS TÉCNICOS LTDA.

84.25 - Manejo de Árvores 20/04/2022 22.839,30

17785 SERG PAULISTA CONST E SER-
VIÇOS TÉCNICOS LTDA.

84.25 - Manejo de Árvores 20/04/2022 3.374,03

17128 SERG PAULISTA CONST E SER-
VIÇOS TÉCNICOS LTDA.

84.25 - Manejo de Árvores 20/04/2022 18.900,60

14128 TELEFONICA BRASIL SA 58.01 - Telefonia Fixa 26/04/2022 204,40
19263 CORPOTEC CONST E EM-

PREEND IMOBILIÁRIOS LTD
84.28 - Desassor de 
Piscinões

27/04/2022 160.382,47

19266 CORPOTEC CONST E EM-
PREEND IMOBILIÁRIOS LTD

84.28 - Desassor de 
Piscinões

27/04/2022 31.868,63

19214 CORPOTEC CONST E EM-
PREEND IMOBILIÁRIOS LTD

84.29 - Limp Man de 
Piscinões

27/04/2022 43.766,93

19425 CORPOTEC CONST E EM-
PREEND IMOBILIÁRIOS LTD

84.29 - Limp Man de 
Piscinões

27/04/2022 8.697,41

28794 AGRÍCOLA E CONSTRUTORAS 
MONTE AZUL LTDA.

84.34 - Limpeza com 
Hidrojato

28/04/2022 406.925,60

17068 TELEFONICA BRASIL SA 58.01 - Telefonia Fixa 28/04/2022 99,60
Total Abril 2022 1.866.741,80

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI 
DESPACHOS: LISTA 1135

SUBPREFEITURA DA CASA VERDE / CACHOEIRINHA
ENDERECO: AV. ORDEM E PROGRESSO, 1001
6033.2022/0001359-4 - Comunicações Administrati-

vas: Ofício
Despacho deferido
Interessados: DJALMA DOS SANTOS FEITOSA, CPF 

033.174.618-29
DESPACHO: 
I - à vista dos elementos constantes dos autos, especial-

mente as manifestações de CPDU e Assessoria Jurídica, que 
acolho como razões para decidir, e no uso das atribuições 
a mim conferidas pela Lei 13.399/2002, DEFIRO O PLEITO 
pARA INSTALAÇÃO DAS FAIXAS INDICATIVAS DO PROGRA-
MA VIZINHANÇA SOLIDÁRIA, implementado pel Lei Estadual 
16.771/2018.

II - PUBLIQUE-SE;
III - arquive-se.
6033.2022/0001392-6 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa CCI SERVICE - CENTRO CONTROLE DE INSPE-

CAO E SERVICOS TECNICOS DE MANUTENCAO INDUSTRIAL 
LTDA CNPJ 17830640000121 teve sua licença deferida.

6033.2022/0001379-9 - Auto de Licença de Funciona-
mento Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.
6033.2022/0001380-2 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.
6033.2022/0001381-0 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.
6033.2022/0001382-9 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.

6033.2022/0001383-7 - Auto de Licença de Funciona-
mento Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.
6033.2022/0001384-5 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.
6033.2022/0001385-3 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.
6033.2022/0001386-1 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.
6033.2022/0001387-0 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.
6033.2022/0001388-8 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.
6033.2022/0001389-6 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa RIO VERDE COMERCIO E SERVICOS LTDA CNPJ 

13624659000160 teve sua licença deferida.

 CIDADE ADEMAR
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI 
DESPACHOS: LISTA 1135

SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR
ENDERECO: AVENIDA YERVANT KISSAKIAN, 416
6034.2022/0000829-4 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000830-8 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000831-6 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000832-4 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000833-2 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000834-0 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000835-9 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000836-7 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000837-5 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000838-3 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.
6034.2022/0000839-1 - Auto de Licença de Funciona-

mento Integrado para o Empreenda Fácil
DEFERIDO
A empresa VICTOR MEDEIROS CONFECCOES LTDA CNPJ 

29725152000133 teve sua licença deferida.

 CIDADE TIRADENTES
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 CONSELHO REGIONAL DO MEIO AMBIENTE, 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E CULTURA DA 
PAZ – CIDADE TIRADENTES 

ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES REGIONAL 
CIDADE TIRADENTES – 24/03/2022 
Em vinte e quatro de março de dois mil e vinte e dois, reuniram-
-se pela primeira vez os novos conselheiros do Conselho Regio-
nal do Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura 
da Paz – CADES – Cidade Tiradentes, estavam presentes os 
conselheiros eleitos e que tiveram sua posse em 05/02/2022 – 
para o Biênio 2022/2024, a reunião foi realizada de forma re-
mota (teleconferência) e publicada na página da Subprefeitura 
de Cidade Tiradentes, conforme artigo 4º e 6º da Portaria no 47/
SVMA-G-AJ/2020, de maneira remota, tendo seu início às 
19H30, com a seguinte pauta:- apresentação dos novos conse-
lheiros; 1 – Aprovação Do Regimento Interno para o Biênio 
2022/2024; 2 - Definição das datas da reunião e horário das 
reuniões do CADES\CT; 3 – Definição de Coordenador, 1º(ª) e 
2º(ª) Secretários; 4 – Definição de Grupos de Trabalho; 5 – En-
cerramento. Estiveram presentes os conselheiros:- Juliano Ste-
venson de Araújo Pinto (Titular), Joaquim Firmino dos Santos 
(Titular), Maria José da Silva Barbosa (Titular), Raimunda Tomaz 
Nascimento Sampaio (Titular), Alice Cardoso Negretti (Titular), 
Sérgio Soares Silva (Suplente), Marcelo Paulo de Jesus (Suplen-
te), Viviane Lopes Miranda – Representante dos Parques Ciência 
e Consciência Negra, Rute Cremonini – SVMA (Secretaria do 
Verde e Meio Ambiente), Lucas Santos Sorrillo, – Subprefeito/ 
Presidente André Soares Barros – Assessoria de Comunicação e 
Rosa Aparecida Apolinário - Interlocutora/Coordenadora. Após 
as apresentações e boas-vindas aos novos conselheiros a Inter-
locutora/Coordenadora Rosa Aparecida Apolinário, informa a 
todos que Conselheira Claudia Acelino Lima Barbosa, não assi-

nou o termo de posse, e nem entrou em contato, foi encaminha-
do e mail a mesma, e também não obteve resposta, passou a 
palavra ao Subprefeito/Presidente Lucas Santos Sorrillo, que 
deu as boas-vindas a todos e pediu que todos colaborem, com 
a Subprefeitura no sentido de conscientizar a população e sem-
pre nos avisar sobre os problemas ambientais do Bairro Cidade 
Tiradentes. A Interlocutora/Coordenadora Rosa Aparecida Apoli-
nário, informou a todos que a plataforma Teams estava instável, 
o Sr. Juliano pergunta se já temos quórum para iniciar a reu-
nião? Pede também para que as reuniões sejam presenciais e 
pede para seja avisado a todos que sejam mais pontuais. A In-
terlocutora/Coordenadora pergunta todos se leram o Regimen-
to Interno que foi encaminhado à todos por e-mail, e que esse 
que foi encaminhado é o que está na portaria nº16-SVMA, e foi 
usado no mandato passado, perguntou também se os mesmos 
concordavam em mantê-lo, alguns concordaram e outros não 
responderam, Rosa dá as boas-vindas a Viviane representante 
dos Parques, e Sr. Marcelo pergunta de onde ela é e a Rosa res-
ponde , Viviane fala que o Sr. Juliano faz parte agora do Conse-
lho Gestor dos Parques Ciência e Consciência, e que já conhe-
cem alguns conselheiros e aos poucos vai conhecendo todos. 
Rosa pergunta a todos sobre datas e horários das reuniões e 
sugere que seja na 3ª quinta feira do mês e discutem o horário, 
Viviane sugere que as reuniões sejam feitas das 16 às 18H, a 
Sra. Rute Cremonini entra na reuniões e todos a recebem com 
boas vindas, Rosa pergunta novamente sobre o horário da reu-
nião mensal, o Sr. Sérgio fala que vai se adaptar ao horário para 
poder participar, e Viviane sugere que as reuniões seja feitas 
mais cedo das 15H às 17H, Rosa pergunta a todos e fica deter-
minado o horário as 15H às 17H, toda 3ª quinta feira do mês, 
Rosa coloca que os conselheiros precisam entrar num concesso 
para elegerem entre eles o Coordenador adjunto, primeiro e se-
gundo secretários, e pergunta quem se candidata, Joaquim er-
gue a mão e se candidata a primeiro secretário, Maria José se 
coloca à disposição para ser a Coordenadora, Rute explica que 
quem coordena os trabalhos é uma secretaria executiva o Coor-
denador indicado pelo Presidente que no caso é a Rosa, 1 coor-
denador adjunto podendo ser do poder público ou sociedade 
civil, e explica quena Portaria 16 - o coordenador , coordenador 
adjunto e secretário é esse grupo que vai ordenar, como publi-
cações e grupos de trabalho, o coordenador vai fazer o meio 
campo com o Poder Público e o adjunto articula mais as coisas 
com o externo a comunidade, e o secretário vai fazer a ata, veri-
ficar se foi publica no site, tem que ser público e fazer propa-
ganda do conselho de verde e meio ambiente e dar visibilidade 
ao conselho, na Portaria 16, Juliano pergunta onde estão os 
candidatos aos cargos, o Presidente do CADES entra na reunião 
e saúda a todos, pede desculpas pelo atraso , estava em outra 
reunião, agradece a todos e diz que é um prazer estar presente, 
e dá os parabéns a todos pela eleição e por se dedicarem a esse 
conselho e rostos que estão em outros como o Sr. Juliano , e ao 
meio ambiente ao desenvolvimento sustentável do bairro e de 
SP, contem com conosco, espera que possam estar se reunindo 
de maneira presencial, acredita que será de maneira rápida 
após o carnaval, e espera que consiga fazer avanços considerá-
veis nessa área, e sugere que se dediquem ao Plano Diretor Es-
tratégico, e que é um principal instrumento de desenvolvimento 
econômico e sustentável, que a cidade tem, é instituído por Lei 
Federal já está marcado na constituição e o Plano diretor é fun-
damental pra gente, pede para que participem de todas as audi-
ências, oficinas abertas, reuniões de cons. Municipal de política 
urbana que são transmitidas on-line e batalharem para que se-
jam o melhor possível para a Cidade Tiradentes. Rosa coloca 
que estavam votando em coordenador e secretários do CADES 
e falando sobre o regimento interno, Rute que estava falando 
que o Sr. Presidente vai indicar o coordenador dos trabalhos, 
que é vai pôr a mão na massa, o sr. Veio presidir, apresentar as 
propostas dar o voto de qualidade, mas que o coordenador e o 
coordenador adjunto são os que vão fazer toda tramitação pra 
acontecer as reuniões dar suporte e o fazer toda articulação 
necessária e o coordenador adjunto pode ser eleito dentre os 
conselheiros sociedade civil e poder público e os secretário 
também, e o coordenador o Sr. Lucas fala que o coordenador já 
está determinado que é a Rosa, ninguém melhor pra cuidar dos 
conselhos na nossa equipe e que já está prevenida, vamos pôr a 
mão na massa. Rute fala que já tínhamos alguns candidatos, 
Rosa fala que ao candidatos são:- Juliano, Maria José e Joa-
quim, Lucas pergunta se querem votar agora o querem um 
tempo para articulação, Maria José pede um tempo para articu-
lação, Juliano Concorda e fala que não podia falar porque esta-
va na aula de engenharia elétrica, Lucas parabeniza e fala da 
dificuldade do curso, que começou mas largou e foi para econo-
mia, Joaquim, tem dúvida e pede para ser secretário para fazer 
as articulações, Lucas pede permissão para fazer uma proposta 
como tem alguns a candidatos e falar que como não é só para 
um posto, são várias atribuições a gente dá um tempinho, vocês 
se falam se conversam e chega num entendimento , a pior coisa 
do mundo é um conselho começar com uma votação em que 
um quer uma coisa o outro quer outra, depois já começa um 
olhando feio pro outro, deixa passa uma semaninha ou duas 
remarca outra reunião ou uma extraordinária, ou deixa pra ou-
tra ordinária ,como vocês se falarem, se chegarem num enten-
dimento nesse prazo, que a gente estabelecer aqui, chega defi-
ne e é isso se não chegarem ao entendimento colocamos pra 
votar, o que acham da proposta? Todos concordaram, Lucas, 
fala já que chegamos nesse entendimento, deixo uma tarefa, 
para que os interessados procurem os demais conselheiros, e 
coloquem que desejam ocupar as funções e chegarem no en-
tendimento, eu acredito que para as posições ou funções que 
são dos conselheiros da sociedade civil, não é correto alguém 
do governo puxar isso, isso te, que ser um entendimento de vo-
cês porque se não é o governo querendo direcionar o que a so-
ciedade civil tem que escolher. Todos concordaram, Rosa, fala 
que discutiram o horário e que o horário votado ficou das 15 às 
16H, toda 3ª quinta feira do mês, Lucas concorda. Rosa pergun-
ta se pode ser presencial, Lucas ressalva que tem uma portaria 
da Secretaria de que ainda não pode ser presencial, temos que 
respeitar a portaria, se a mesma for revogada aí sim podemos 
fazer presencial, Juliano pergunta sobre a data se não vai con-
frontar coma do Conselho Participativo Municipal, Rosa diz que 
não, que a do Conselho Participativo Municipal e na última se-
gunda feira do mês. Rosa coloca que tem que ser formado os 
grupos de trabalho, e que te que ser no mínimo 2, Juliano per-
gunta sobre os ausentes, Rosa diz que Rui está em aula e Nata-
lícia não justificou, Rosa pede ajuda para Rute/SVMA, para ex-
plicar sobre os grupos, e coloca que está aprendendo junto com 
todos, Rute explica que a escolha dos grupos podem se dar de 
duas formas tem alguns CADES que já elegem temas:-gente, 
arborização, resíduos conforme a realidade de cada Subprefei-
tura se dedicam a conhecer e procurar saber quais são as políti-
cas que incidem , quais são os projetos, para as discussões coti-
dianas do conselho, outra forma de fazer, um grupo de estudo, 
em surgindo uma demanda vocês formam o grupo de estudo 
pra apreciar melhor e dar a opinião de vocês , estas são as duas 
formas, a mais comum é essa primeira que falei por empatia ao 
tema, por necessidade da região, os conselheiros se reunirem 
para essa atividade extra reunião ordinária, esses grupos de 
trabalho fazem a discussão fora do horário da reunião ordiná-
rias, entre uma reunião ou outra essas pessoas se reúnem, reú-
nem informações, conversam, reúnem informações , conversam 
com a Subprefeitura, com as secretarias enfim para alimentaras 
discussões da reuniões ordinárias . Maria José, uma vez formali-
zado, o grupo fica sempre esse mesmo grupo pode mudar? 
Rute, não, esse grupo pode ter tempo determinado, pra aconte-
ce tudo depende de vocês do que vocês vão escreve com nor-
matização no regimento interno de vocês se vocês quiserem 
permanente de pesquisa e articulação, vocês devem colocar no 
regimento interno, que vai existir, a mesma coisa pra grupos 
temporários, hoje em dia no regimento antigo que vocês vão 
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